
会長あいさつ

― 平成29年度総会・懇親会ダイジェスト ―

　西脇高校３年生（昭和35年）の夏、中町の友人から
「小澤君、受験勉強で合宿しないか」とお誘いがあっ
た。その場所は西安田の圓満寺でした。この寺には同
級生もいて、勉強を一緒にやろうということだった。
山間の自然環境満杯のお寺で、約1ケ月勉強に集中で
きた。時には山中を散策、池で魚釣り、畑仕事を手伝
った。
　その結果、無事入試を突破できた。本当にお世話様
でした。
　数年前、番組名は忘れたがＮＨＫの歴史番組で姫路
城のもののけ事件の紹介があり、この番組で紹介され

た「天狗の手紙」が圓満寺にあるということで、由
緒あるお寺と理解した。
　さらに森本の叔母の告別式で若い住職と先代の住
職のお世話になった。従弟から、先代が同級生であ
り立派な住職であると聞いた。
　西脇・多可には由緒ある古刹が多く、会員の皆さ
まも帰郷の際、お参りされることをお勧めします。
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「圓満寺」様ありがとう
東京西脇多可の会
　　会　長　小 澤 豊 彦

　圓満寺は、大化５年（ 649年）法道仙人が開基といわれているお寺です。一度は室町時代の大火で焼失しました
が、慶長14年（1609年）明覚上人によって中興されました。また、圓満寺にはイチョウの木があります。この木は
「乳の木」と呼ばれ、授乳の少ない母親の参詣が絶えなかったと言われています。
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多可町からこんにちは！ 多可の食・技・元気が大集合！

戸田善規前多可町長退任式

　11月26日に任期満了を
迎えた戸田町長の退任式
を、同月24日に行いまし
た。
　式では、「人口減少・少
子高齢化が進み、財政状
況も厳しい中で、いかに
上手に縮むかが今後の課
題。大変な状況だが、夢
も描きながら住民サービスの質を落とさない知恵を
出してほしい」と職員を激励。感謝状と花束を受け
取り、拍手を浴びながら庁舎を後にしました。

スの質を落とさない知恵を

山田錦生誕80周年記念　多可町・日本酒フェスタ

吉田一四新多可町長就任式

　酒米・山田錦発祥のまち・多可町では、山田錦の
生誕80周年を記念し、2月4日・5日の2日間にわた
って、「多可町・日本酒フェスタ」をベルディーホ
ールで開催しました。
　4日には、日本酒の造り手である杜氏にスポット
を当てたドキュメンタリー映画「一献の系譜」が上
映され、石井かほり監督によるサイン＆握手会が行
われました。

　また、5日の記念式典で
は、平成18年3月に自治体
として初めて行った「日本
酒で乾杯の町」宣言の唱和
や鏡開きの後、「『私』を生
きる～酒米作りを通して得
たもの～」と題した安倍昭
恵さんによる講演会が行わ
れ、酒米作りや地域おこし

活動を通して
感じたことな
どを中心に話
されました。
　2日間を通
して行われた試飲会には、多可町産山田錦で造られ
た純米大吟醸21銘柄がズラリと並び、町内外から
約2,100人が訪れました。会場には、特産品の販売
ブースも設けられ、播州百日どりの焼き鳥やから揚
げ、山田錦うどんや巻きずしなどをつまみに飲み比
べを楽しむ参加者でにぎわいました。

　11月27日に吉田
町長が初登庁し、就
任式を行いました。
　職員から花束を贈
られ、拍手で迎えら
れた吉田町長は、
「公務員は日々の積
み重ねが大切。皆さんの努力を成果に結び付けるた
めに、住民の皆さんとしっかり信頼関係を構築して
ください」と語り掛け、「『子育てするなら多可町』
という夢を持って堅実な行政を進めていきたい」と、
決意を述べました。

　11月5日に「第12
回多可町ふるさと産
業展」を中央公園グ
ラウンド周辺で開催
しました。
　今年は、「ひょうご
森のまつり2017」
と同時開催し、会場には飲食や雑貨、体験など100
以上のブースが並び、約8,000人が来場。芸人・髭
男爵によるお笑いライブやモデル・舟山久美子さん
も登場した西脇高校の生徒による播州織ファッショ
ンショーなどが、会場を盛り上げました。

　敬老の日発祥のま
ち・多可町をＰＲす
るイベントとして、
9月16日・18日に
「多可町万博inエキ
スポシティ」を開催
しました。
　特別にラベンダー仕様にラッピングされた観覧車
に、多可町のお年寄りと一緒に乗って交流する「お
じいちゃんおばあちゃんゴンドラ」やタカレンジャ
ーライブ、特産品や観光ブースなどさまざまな企画
に多数の来場者が足を止め、注目を集めていました。

「日本酒で乾杯」
私たちは、多可町を愛します。
私たちは、日本酒を愛します。
私たちは、酒米「山田錦」が生まれた、
自然と文化を愛します。
私たちは、山田錦発祥の里として、
山田錦を守り育て、日本酒を広めるため、
ここに、「日本酒で乾杯の町」を宣言します。

　11月30日（木）
から12月2日（土）
にかけて、東京・
有楽町のふるさと
チョイスCaféに
おいて、ふるさと
納税ＰＲイベント

「西脇市スペシャルウィーク in ふるさとチョイス
Café」を開催しました。
　イベントでは、西脇ローストビーフや西脇市産山
田錦を使った日本酒などの試食・試飲のほか、西脇
市のＰＲセミナー、返礼品の展示などを行い、来場
者に西脇市をＰＲしました。
　３日間で約270名の来場があり、東京西脇多可の
会の方々にも多数お越しいただきました。

片山市長２期目スタート

ふるさとチョイスCafé で西脇市をPR

コワーキングスペース「コンセント」を開所

　4月23日、播州織に携わる若手デザイナーや研修
生たちのアイデアを形にするためのコワーキングス
ペース（共働作業場）が開所しました。
　デザイン用パソコンやミシン、撮影機材などの設
備があり、現在、16名の研修生たちが、播州織製
品のデザイン、試作、創作活動に取り組んでいます。

茜が丘複合施設Miraie100 万人突破

　11月23日、平成27年10月の開館以来、２年余り
での達成となりました。今後も子どもから高齢者ま
で幅広い世代の多
くの方々に愛され
る施設であり続け
ます。
　帰省の際にはぜ
ひお立ち寄りくだ
さい。

2020 東京オリンピック・パラリンピック
西脇市がホストタウンに決定

　11月13日、多
くの職員が出迎え
る中、市役所に初
登庁。片山市長の
２期目の任期が始
まりました。１期
目を振り返った上
で、今後の４年間は、「がんばる人が輝くまちづく
り」「新庁舎を核としたにぎわいづくり」「健康をキ
ーワードにしたまちづくり」などに取り組む決意を
新たにされました。

　大会参加国と人的・経済的・文化的な交流を図り、
地域の振興につなげるため、
国に申請していた事前合宿
の誘致に、オーストラリア
卓球チームが決定しました。
　事前合宿は「2019東京
オリンピックプレ大会」と
「2020東京オリンピック」
の約１週間前に、西脇市総
合市民センターを拠点とし
て、最終調整を行います。
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― 平成29年度総会・懇親会 平成29年度総会・懇親会ダイジェストダイジェスト ―― 平成29年度総会・懇親会ダイジェスト ―
昨年２月20日に、平成29年度の総会・懇親会をホテルルポール麹町（東京都千代田区）において開催し、
本会の事業計画や予算などを決定いただきました。お楽しみの懇親会では、新会員さんの紹介や、会員の
渡辺麻衣さんによる歌唱、村上成美さんによるフルート演奏で、楽しいひと時を過ごしました。さらに、
ふるさとの特産品などが当たる、恒例のお楽しみ抽選会や西脇市歌・多可町歌を斉唱し、大いに盛り上が
りました。

会費の納入について
　規約により、本会の会費は総会時に納入することに
なっています。また、会計年度は毎年１月１日に始ま
り、同年12月31日をもって終わります。
　総会を欠席される方は、直接お納めくださいますよ
うお願い申し上げます。
◆年会費　2,000円
◆口　座　次の2種類があります。どちらかにお振込
　　　　　みください。
①郵便局（郵便振替口座）　※振込手数料不要
　●口座番号：00930-3-188810　●口座名：東京西脇多可の会
　「払込取扱票」が必要な場合は郵送いたしますので、
　事務局へご連絡ください。
②三井住友銀行西脇支店
　●店番号：441　●口座番号：5321552
　●口座名：東京西脇多可の会事務局
　　　　　　足立英則（アダチ　ヒデノリ）

転居等の際はご一報を
　住所や勤務先の異動がありましたら、お手数です
が事務局へお知らせください。
　ご連絡がない場合、案内文書や広報などをお届け
できないことがあります。ご協力をお願いいたしま
す。

■新会員募集中■　ぜひご紹介ください！
　西脇市と多可町にゆかりのある知人・友人にお勧
めください。入会手続きは、いつでもO.K.です。
　「加入承諾書」は、事務局にご連絡いただければ
お送りいたします。西脇市又は多可町のホームペー
ジからダウンロードすることもできます。
【西脇市ＨＰ】
　　http://www.city.nishiwaki.lg.jp
【多可町ＨＰ】
　　http://www.town.taka.lg.jp

●議事進行する小澤会長

●戸田多可町長の来賓祝辞

●総会の様子

●新会員紹介

●懇親会の最後に記念撮影

●西脇市歌と多可町歌を斉唱

●村上成美さんによるフルート演奏

●渡辺麻衣さんによる歌唱
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平成30年度
総会・懇親会のお知らせ
と　き　平成30年1月23日（火）
　　　　午後6時30分から
ところ　都市センターホテル　606号
　　　　（千代田区平河町2-4-1）


